

Let's plant! Die Bepflanzung der Klosteranlage Debre Zeyit geht ins zweite Jahr



2020 waren von Grundschüler*innen und der Umwelt AG Bäumchen gesät und 1000 Setzlinge an der Lothar Michael Church ausgesetzt und übergeben worden.

Am 9. Oktober 2021 besuchte die Umwelt AG das Projekt wieder und nahm weitere Setzlinge mit: Olivenbäumchen, Kossobäumchen und Ostafrikanischen Wachholder.

An der Kirche angekommen wurde die aktuelle Lage mit den Verantwortlichen besprochen.

Anschließend pflanzten die Schüler*innen weitere Setzlinge in die rote Erde. Ein großer Hang ist nun mit kleinen Bäumchen bepflanzt.

Auf dem Rückweg konnten wir die Setzlinge vom letzten Jahr sehen. Ein wenig waren sie gewachsen. Das Projekt läuft.

Das Projekt läuft.

Der Initiator von Let's plant, Marco Hödtke, begleitete und. Er will noch viel mehr Menschen gewinnen, die sein Projekt unterstützen. Sein Ziel ist es, an der „**Great Green Wall of Africa**“ mitzuwirken. Dieser 15 km breite Baumstreifen, soll Afrika 8000 Kilometer von Ost nach West durchziehen.



Ein großes Vorhaben: The Great Green Wall of Africa

Inzwischen sind 21 afrikanische Länder in das Projekt „Great Green Wall of Africa“ eingestiegen. Damit soll die Dessertifikation großer Landesteile gestoppt werden, die viele Millionen Menschen zu Binnenflüchtlingen macht.

Statt bestehender Monokulturen sollen durchgehende diverse Vegetationsflächen geschaffen werden. Dazu gehört ein *Sustainable Land Management*. Die bei der Afrikanischen Union angesiedelte Initiative hat sich viel vorgenommen. Aber auch schon viel erreicht: Seit 2007 wurden 15 Millionen Hektar Land mit Bäumen bepflanzt. Einen einzigen Teil dazu beigetragen hat auch das Projekt der DBSAA mit der Umweltgruppe.



Wann die Schüler*innen es erleben werden, dass sie einmal auf die von ihnen gepflanzten Bäume steigen können, das bleibt abzuwarten. In einem sind sie sich heute schon einig:

Ein gelungenes Projekt in Zusammenarbeit mit dem Verein „Let's plant“.